



BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA

Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan

Manado Post (Hal 1 & 11)

Kamis, 1 Februari 2024

Pemprov Sulut Wujudkan Pengelolaan Keuangan Yang Baik Dan Transparan

MANADO—Wujudkan pengelolaan keuangan yang baik, di awal tahun ini, Pemprov Sulut menggelar entry meeting pemeriksaan interim atas LKPD bumi nyur melambai tahun 2023. Berlangsung di ruang rapat lantai 6 Kantor

Gubernur Sulut, Rabu (31/1) kemarin, dipimpin langsung Gubernur Oly Dondokambey. Nampak hadir Kepala BPK RI Perwakilan Sulut bersama Bupati dan Walikota seantero Sulut didampingi jajaran masing-masing secara virtu-

al. Pun dalam kesempatan tersebut, Gubernur OD menyambut baik kegiatan yang diinisiasi BPK RI Perwakilan Sulut. "Bersyukur kita bisa bertemu secara virtual dalam kegiatan ini.

» Baca PEMPROV... Hal: 11



COORDINASI: Gubernur Oly Dondokambey kala memimpin entry meeting pemeriksaan interim atas LKPD prov sulut tahun anggaran 2023 kemarin.

PEMPROV...

Sambungan Dari Hal: 1

“Saya menyambut baik semua pihak yang akan melaksanakan salah satu tugas, melakukan pemeriksaan internal atas LKPD se-Sulut tahun 2023. Terima kasih juga kepada BPK RI Perwakilan Sulut atas pelaksanaan kegiatan ini,” katanya.

Lanjutnya bahwa pemeriksaan yang akan dilakukan nanti, untuk menilai efektivitas penilaian pengendalian interim atas pendapatan belanja perubahan, aset tetap dan aset tidak berwujud dan utang. “Disamping itu, untuk menilai efektifitas pengendalian interim terkait penyajian laporan keuangan serta menguji secara sub-

stantif transaksi-transaksi saldo yang disajikan dalam laporan keuangan,” katanya menambahkan pemeriksaan yang akan dilakukan ini menjadi penting. “Mengingat dalam sistem tata kelola pemerintah yang baik, hasil penilaian yang dilakukan BPK akan dijadikan parameter bagi setiap instansi pemerintah,” tambahnya.

Maka tegas Gubernur OD, berkenaan dengan transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan keuangan, pemerintah daerah mempunyai kewajiban untuk mengelola keuangan, pembangunan untuk kesejahteraan rakyat. “Dalam kaitan dengan itu, Pemprov Sulut terus berupaya dan berkomitmen penuh untuk melakukan pengelolaan keuangan

secara benar, tepat, transparan, akuntabel dan tertib serta menghindari adanya penyimpangan atau adanya penyalahgunaan,” ungkapnya menambahkan meskipun tidak dapat dipungkiri, masih adanya kekurangan dan kelemahan. “Pemprov Sulut masih memiliki tekad kuat untuk melakukan perbaikan untuk membangun tata kelola keuangan yang lebih baik. Maka Pemprov dan Pemda tidak henti-hentinya mengharapkan sinergitas dari BPK dalam melakukan indentifikasi dan evaluasi atas tata kelola keuangan, terutama menemukan kemungkinan kendala dan hambatan serta aspek lainnya yang menjadi penyebab masih terjadinya kelemahan dan kekurangan,” tegasnya lagi. (rez)